

COMMUNIQUE DE PRESSE

Élection de M. Pascal Broulis au Conseil des Etats

La Municipalité de Sainte-Croix adresse ses félicitations à M. Pascal Broulis pour son élection au Conseil des États

La Municipalité de Sainte-Croix tient à exprimer ses félicitations à M. Pascal Broulis pour son élection au Conseil des États et se fait le porte-parole de la population du Balcon du Jura pour lui souhaiter plein succès dans l'exercice de ce nouveau mandat politique. Avec 53,60 % des voix, il a su convaincre les électeurs vaudois de sa capacité à les représenter au sein de cette prestigieuse institution. En tant que représentant de Sainte-Croix, nous sommes certains que M. Pascal Broulis saura être un ambassadeur de qualité pour notre commune et notre canton au Conseil des États.

Âgé de 58 ans, M. Pascal Broulis siègera pour la première fois à Berne après avoir marqué l'histoire de la politique vaudoise. Il a été Conseiller communal de Sainte-Croix à 20 ans, Député au Grand Conseil (1990-2002) et, surtout, membre du gouvernement vaudois durant deux décennies (2002-2022). Féru de chiffres, mais aussi de pierres et du patrimoine, il a chapeauté la rénovation et la construction de bâtiments emblématiques comme le Château cantonal ou le Musée cantonal des Beaux-Arts.

2023 restera une année historique et exceptionnelle pour Sainte-Croix. En effet, suite aux élections fédérales, notre commune compte parmi ses citoyens deux élus au Parlement à Berne, à savoir M. Yvan Pahud au Conseil National et M. Pascal Broulis, premier Conseiller aux États Sainte-Crix. Leur élection renforce notre représentation politique et témoigne de l'importance de notre commune au sein de la vie politique nationale. Une réception officielle sera organisée à Sainte-Croix le samedi 13 janvier 2024.

La Municipalité de Sainte-Croix tient à réitérer ses plus chaleureuses félicitations à M. Pascal Broulis et M. Yvan Pahud pour leur élection et leur souhaite beaucoup de succès dans leurs nouvelles fonctions.

Sainte-Croix, le 13 novembre 2023

Renseignements :

Cédric Roten, Syndic de Sainte-Croix, 079 359 79 66

